



VERLAG KARL ALBER

Blumenbergs Metaphorologie des Kosmos und seine Geschichte der Astronomie



Paradigmen zu einer Metaphorologie des Kosmos

Hans Blumenberg und die zeitgenössischen Metaphern
des Universums

Von Alberto Fragio Gistau

2023, 195 S., brosch., 44,- €

ISBN 978-3-495-99489-4

(Alber Philosophie)

nomos-shop.de/isbn/978-3-495-99489-4

Zeitlebens zeigte Hans Blumenberg [1920-1996] ein konstantes Interesse an Astronomie. Zunächst als Historiker der modernen Wissenschaft und Mitglied der Akademie der Wissenschaften und der Literatur zu Mainz, später als Amateur-Astronom und schließlich als Theoretiker der Weltzeit und »Astrooetiker«. Der hier vorliegende Essay basiert sowohl auf veröffentlichten Quellen als auch auf unpubli-

ziertem Material aus seinem Nachlass im Deutschen Literaturarchiv Marbach und behandelt Blumenbergs Metaphorologie des Kosmos und seine Geschichte der Astronomie, einschließlich einer Überprüfung aktueller Metaphern in zeitgenössischer Astronomie und Kosmologie in der Physik.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de/karl-alber
E-Mail bestellungen@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen ohne Begründung zurückzusenden. Es genügt die rechtzeitige Absendung der Ware an: Nördlinger Verlagsauslieferung, Augsburg Str. 67a, 86720 Nördlingen. Die Anforderung eines Retourenlabels senden Sie bitte an vertrieb@nomos.de. Es besteht Eigentumsvorbehalt (§ 449 BGB) bis zur vollständigen Bezahlung des Kaufpreises. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Verlag Karl Alber – ein Verlag in der Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.verlag-alber.de

 Nomos
eLibrary



VERLAG KARL ALBER

Blumenberg's Metaphorology of the Cosmos and his History of Astronomy



Paradigmen zu einer Metaphorologie des Kosmos

Hans Blumenberg und die zeitgenössischen Metaphern des Universums

By Alberto Fragio Gistau

2023, 195 pp., pb., € 44.00

ISBN 978-3-495-99489-4

(Alber Philosophie)

in German

nomos-shop.de/isbn/978-3-495-99489-4

Throughout his life, Hans Blumenberg [1920–1996] showed a constant interest in astronomy, first as a historian of modern science and a member of the Academy of Sciences and Literature in Mainz, later as an amateur astronomer and finally as a theorist of world time and an 'astronoetician'. The essay presented here is based on both published sources

and unpublished material from his estate in the German Literature Archive in Marbach and deals with Blumenberg's metaphorology of the cosmos and his history of astronomy, including a review of current metaphors in contemporary astronomy and cosmology in physics.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de/karl-alber
E-Mail bestellungen@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You have the right to return the goods within 14 days without giving reasons. It is sufficient to send the goods in time to: Nördlinger Verlagsauslieferung, Augsburger Str. 67a, 86720 Nördlingen. Please send the request for a return label to vertrieb@nomos.de. There is reservation of title (§ 449 BGB) until full payment of the purchase price. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Verlag Karl Alber
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.verlag-alber.de

